Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides

Québec

## Communiqué de presse

## Pour publication immédiate

Annulation de jours de grève dans le secteur de la MRC d'Antoine-Labelle

## Des collaborateurs unis devant une situation exceptionnelle

Saint-Jérôme, le 12 décembre 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides tient à souligner la collaboration des syndicats Alliance du personnel professionnel et technique de la santé et des services sociaux (APTS), Confédération des syndicats nationaux (CSN) et Fédération Interprofessionnelle de la santé du Québec (FIQ) dans le contexte exceptionnel des évacuations préventives en lien avec le risque de rupture de la digue Morier.

Les syndicats ont tous accepté de lever les jours de grève pour le personnel travaillant dans les installations situées dans la MRC d'Antoine-Labelle afin d'assurer une disponibilité et une présence maximale des ressources. L'annulation des jours de grève permet d'assurer la pleine disponibilité des équipes afin de soutenir les personnes évacuées. Le CISSS des Laurentides tient d'ailleurs à souligner la contribution de son personnel sur place.

Rappelons qu'une évacuation préventive des citoyens des municipalités de Chute-Saint-Philippe et de Lacdes-Écorces a été effectuée le dimanche 3 décembre dernier à la suite du risque de rupture de la digue Morier. Les équipes du CISSS des Laurentides y sont en action pour soutenir les citoyens évacués.

« Cette collaboration avec les trois syndicats démontre que nous poursuivons un objectif commun, soit d'assurer la sécurité et le bien-être de la population en cette situation difficile. Je tiens à les remercier pour l'ouverture dont ils ont fait preuve et à saluer leur décision », mentionne Julie Delaney, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.